

LA VOLONTÉ DE DIEU

(Vendredi – deuxième séance de la matinée)

Message deux

Connaître et participer à la volonté éminente et noble de Dieu, de réunir toutes choses sous une seule tête en Christ

Lecture biblique : Ep 1.9-10 ; 4.15-16 ; Col 2.19 ; 1 Co 8.1b

I. « Nous ayant fait connaître le mystère de sa volonté, selon son bon plaisir, qu'il se proposa en lui-même, pour l'économie de la plénitude des temps, pour réunir toutes choses sous une tête en Christ, les choses qui sont dans les cieux et les choses qui sont sur la terre, en lui »—Ep 1.9-10 :

- A. L'économie, ou la dispensation, que Dieu avait planifiée et s'était proposée en Lui-même, conformément à Son désir, est de tout réunir sous une seule tête, en Christ à la plénitude des temps.
- B. Cela s'accomplit au moyen de la dispensation de la vie abondante que le Dieu trinitaire pourvoit comme étant le facteur vital dans tous les membres de l'église, afin que tous puissent sortir de la situation de mort et s'attacher au Corps.
- C. Les « temps » sont les âges, et la plénitude des temps sera le moment où le nouveau ciel et la nouvelle terre paraîtront, après que tous les actes dispensateurs de Dieu auront été complétés. (Un acte dispensateur est un acte ou un fait, au cours duquel une dispensation s'opère. Cela fait référence au fait que Dieu se dispense dans Son peuple élu. Nous avons besoin que l'élément de Dieu, avec Sa vie et Sa nature, soit forgé dans notre être) :
 - 1. En tout, nous comptons quatre âges : l'âge du péché (Adam), l'âge de la loi (Moïse), l'âge de la grâce (Christ) et l'âge du royaume (le millénium).
 - 2. Dieu s'est dispensé dans Abel, ainsi que dans Énos, Hénoc, Noé, Abraham, Isaac et Jacob, avec Joseph, Moïse et bien entendu, avec le Seigneur Jésus.
 - 3. Cette dispensation se poursuit dans les épîtres du Nouveau Testament. Dieu dispense davantage qu'Il ne le faisait à l'époque de Paul. Aujourd'hui, il y a une dispensation de la grâce de Dieu plus profonde, plus élevée et plus grande—cf. Ep 3.2 ; 1 P 4.10.
 - 4. Cette dispensation se poursuivra tout au long du royaume de mille ans, jusqu'à la plénitude des temps. La dispensation ultime et aboutie sera le Dieu trinitaire qui se dispense dans toute la cité de la Nouvelle Jérusalem—Ap 22.1-2.
 - 5. Dans la vie d'église aujourd'hui nous jouissons de cette dispensation parachevée, mais à une échelle moindre. Alors que nous jouissons de l'Esprit comme l'eau vive, et que nous mangeons Christ comme l'arbre de vie dans la vie d'église, nous attendons la dispensation ultime, dans laquelle nous serons totalement saturés par le Dieu trinitaire—1 Co 10.3-4 ; 12.13 ; Ap 2.7 ; 22.2, 14 ; Jn 6.57.
 - 6. Là où se trouve la vie, là il y a aussi la lumière (Jn 1.4 ; 8.12). La Nouvelle Jérusalem est saturée de lumière, et de ce fait, elle n'a aucun besoin de la lumière du soleil. La gloire du Dieu trinitaire sera notre éclairage et la lumière qui nous contrôle (Ap 21.23).

7. Dans la Nouvelle Jérusalem, il n'y aura pas de nuit, pas de mort et pas d'obscurité. Au lieu de cela, il y aura la vie et la lumière, faisant en sorte que tout se lève et soit en bon ordre, et qu'ainsi tout soit complètement sous la tête de Christ (v. 25 ; Ep 1.10).
 8. Au moyen de toutes les dispensations de Dieu au fil des siècles, toutes les choses seront soumises à une seule tête en Christ dans la Nouvelle Jérusalem du nouveau ciel et de la nouvelle terre. Ce sera l'économie et l'administration éternelles de Dieu.
- D. Le fait que tout soit réuni sous une seule tête dans Éphésiens 1.10 est le résultat de tout ce qui est écrit dans les versets 3 à 9 : Dieu nous a choisis, nous a prédestinés, nous a rachetés, nous a pardonnés et nous a donné grâce dans le but de réunir toutes choses en Christ.
- E. Les versets 22 et 23 révèlent aussi que cette réunion sous une seule tête se fait « pour l'église » afin que le Corps de Christ puisse prendre part à tout ce qu'est Christ comme la Tête, ayant été secouru du chaos de l'effondrement universel dans la mort et l'obscurité, causé par la rébellion des anges et de l'homme. Être secouru de l'effondrement revient à être réuni sous une seule Tête.
- F. Lorsque tout sera réuni sous Christ comme la Tête, il régnera une paix et une harmonie absolues (Es 2.4 ; 11.6 ; 55.12 ; Ps 96.12-13), un secours total de l'effondrement. Cela commencera au temps de la restauration de toutes choses (Ac 3.21).
- G. L'image présentée dans Ézéchiel 37 des ossements morts et desséchés montre que le seul moyen d'obtenir le Corps, l'église, et la maison de Dieu dans l'unité authentique, est le moyen de la vie :
1. Lorsque le souffle entra dans les ossements morts, il devint la vie pour eux, et ils prirent vie et se relevèrent dans l'unité, devenant une formidable armée.
 2. Les ossements morts furent vivifiés et devinrent unis grâce à la dispensation de la vie et à la croissance de la vie—v. 1-14.
 3. Dieu nous réunit sous une seule tête en se forgeant en nous comme le facteur de vie, pour que nous puissions nous lever et nous attacher les uns aux autres pour former un seul Corps.

II. Pour pouvoir être réunis sous la Tête en Christ, nous avons besoin de grandir en Christ, qui est la Tête, en toutes choses, « en toutes choses » signifie à propos de tout, que ce soit petit ou grand, dans notre vie et dans notre labeur—Ep 4.15 ; Za 4.10 :

- A. L'édification organique du Corps est la croissance du Corps, laquelle est la croissance de Dieu, l'accroissement de Dieu qui est vie, dans tous les membres—Ep 2.21-22 ; 4.16 ; Col 2.19.
- B. Les membres qui croissent sont les membres qui bâtissent. Grandir dans la vie, c'est avoir davantage de Dieu en nous ; notre problème, c'est que nous manquons de Dieu—Ep 4.16 ; cf. Jb 1.1-5 ; 42.1-6.
- C. Pour grandir dans la Tête, nous devons tenir à la vérité dans l'élément et la sphère de l'amour divin. La « vérité » ici signifie les choses qui sont vraies—Ep 4.15 ; Rm 3.4 :

1. Nous avons besoin de nous attacher à l'économie éternelle de Dieu—1 Tm 1.3-4 :
 - a. Il s'agit de l'économie du mystère caché en Dieu—Ep 3.9.
 - b. Cette économie a pour objectif l'église comme le Corps organique de Christ qui parachèvera la Nouvelle Jérusalem, pour la manifestation de Christ, comme la sagesse variée de Dieu—v. 10-11 ; 1.22-23 ; 1 Co 1.30.
2. Nous avons besoin de nous attacher au Christ tout-inclusif—Jn 14.6 ; Ep 1.23 :
 - a. Il est incommensurable—3.18.
 - b. Ses richesses sont insondables—v. 8.
 - c. Son amour surpasse la connaissance—v. 19.
3. Nous avons besoin de nous attacher à l'église comme le Corps de Christ—1 Tm 3.15 :
 - a. Le Corps de Christ est le Christ corporatif—Ac 9.4 ; 1 Co 12.12.
 - b. Le Corps de Christ est la plénitude, l'expression, de Christ et de Dieu—Ep 1.23 ; 3.19.
- D. Nous grandissons dans la Tête en reconnaissant l'autorité de Christ comme la Tête—Col 2.19 ; cf. Jos 9.14 ; 1 P 5.3 ; Mt 20.25-27 ; 23.10-11 :
 1. Comme la Tête de chacun—1 Co 11.3.
 2. Comme la Tête de l'église—Ep 5.23.
 3. Comme la Tête sur toutes les choses—1.22, 10.
- E. Les croyants participent au fait que Christ réunit toutes choses sous Sa Tête quand ils sont disposés à être sous une tête dans la vie d'église, en grandissant dans la vie en vivant sous la lumière de Christ—Jn 1.4 ; 8.12 ; Ep 4.15-16 ; 5.8-9 ; Ap 21.23-25.
- F. Nous grandissons dans la Tête en permettant à Christ de s'accroître et de grandir dans toutes les parties de notre être :
 1. Pour grandir dans la vie, nous devons être attentifs à notre esprit (Rm 8.6). Nous devons connaître, nous devons utiliser et nous devons exercer notre esprit mélangé (1 Tm 4.6-8) :
 - a. Éphésiens 1.17 montre que nous devons prier pour recevoir un esprit de sagesse et de révélation afin de connaître complètement Christ et l'économie de Dieu.
 - b. Éphésiens 2.22 dit que tous les croyants sont en train d'être édifiés ensemble en une habitation de Dieu en esprit.
 - c. Éphésiens 3.5 dit que le mystère de Christ a été révélé à Ses saints apôtres et prophètes, en esprit.
 - d. Éphésiens 3.16 montre que nous devons prier pour être fortifiés dans notre homme intérieur, qui est notre esprit régénéré avec la vie de Dieu comme sa vie.
 - e. Éphésiens 4.23 nous dit d'être renouvelés dans l'esprit de notre intelligence.
 - f. Éphésiens 5.18 nous dit d'être remplis en esprit.
 - g. Éphésiens 6.18 nous dit de prier à chaque instant en esprit.
 2. Pour grandir dans la vie, nous devons nous nourrir du lait et de la nourriture dans la Parole sainte, qui est la corporification de Christ, la Parole vivante de Dieu—1 P 2.2 ; He 5.13-14.

III. Alors que nous croissons dans la Tête par la vie, notre fonction viendra de la Tête pour l'édification du Corps—Ep 4.16 ; Col 2.19 :

- A. Lorsque nous laissons Christ être la Tête en toutes choses, et lorsque nous croissons en Lui en toutes choses, nous serons approvisionnés des richesses de Sa vie, recevant de Sa part quelque chose que nous pouvons transfuser aux autres membres du Corps—1 Co 14.4b ; Jn 7.37-39 :
 - 1. Édifier le Corps de Christ, c'est dispenser Christ comme l'Esprit qui donne la vie dans les saints, pour leur croissance en Christ—2 Co 3.6, 8.
 - 2. Nous devons aider les saints à apprendre à se réjouir du Seigneur et à être nourris par le Seigneur pour qu'ils puissent grandir—Ph 1.25 ; 2 Co 1.24.
- B. Sous l'autorité de Christ comme la Tête, tout le Corps provoque la croissance du Corps de Christ—Ep 4.15-16 :
 - 1. Cette croissance arrive à travers chaque jointure du riche approvisionnement : tous les dons particuliers qui sont dans le Corps de Christ—v. 11-12.
 - 2. Cette croissance arrive grâce à l'opération selon la mesure de chaque partie : chaque membre du Corps de Christ—v. 7-8.
- C. L'édification du Corps de Christ sous Son autorité en tant que Tête se fait dans l'amour et par l'amour :
 - 1. L'amour est le moyen le plus excellent d'être tout et de tout faire pour l'édification du Corps de Christ. Rien, en dehors de l'amour, ne peut nous maintenir dans une relation adéquate avec le Seigneur—1 Co 12.31b–13.13.
 - 2. Le but du livre d'Éphésiens est de nous amener dans l'amour qui est la substance intérieure de Dieu (1 Jn 4.8, 16), afin que nous puissions nous réjouir de Dieu comme l'amour et aussi de Sa présence, dans la douceur de l'amour divin, et de cette manière, nous aimons autrui comme Christ les a aimés (Ep 5.25 ; 6.24 ; 1.4 ; 3.17 ; 4.2, 15-16 ; 5.2).
 - 3. « La connaissance enfle, mais l'amour édifie » (1 Co 8.1b). Cela renvoie à l'édification du Corps organique de Christ sous l'autorité de Christ comme la Tête.
- D. Grandir dans la vie, c'est grandir dans la Tête, Christ. Mais fonctionner dans le Corps de Christ, c'est fonctionner avec Lui comme la source. Tout d'abord nous grandissons dans la Tête, et ensuite, nous détenons quelque chose qui vient de la Tête pour l'édification du Corps. En faisant ainsi, nous participons à la volonté éminente et noble de Dieu afin que toutes choses soient réunies sous une seule tête, Christ—Ep 4.15-16.

Extraits du ministère :

LA SIGNIFICATION DE LA DISPENSATION

Maintenant, nous devons comprendre ce qu'est une dispensation. Certains enseignent qu'une dispensation est la même chose qu'une période temporelle. Cependant, cette interprétation est inexacte. D'après d'autres enseignements, la dispensation se rapporte à la manière dont Dieu agit avec Son peuple pendant un certain laps de temps : au temps de la dispensation de la conscience par exemple, Dieu a agi autrement qu'au temps de la dispensation de l'innocence. Sa façon d'agir diffère pendant les âges du gouvernement, de la promesse, de la loi, de la grâce et du royaume. Cette interprétation est correcte, mais incomplète. Une dispensation est le fait ou l'acte de dispenser ; c'est Dieu qui s'infuse dans Ses élus.

Bien que j'aie étudié ce sujet des dispensations pendant plusieurs années et examiné un certain nombre de tableaux et diagrammes, on ne m'a jamais dit que la dispensation de Dieu était la transmission de Lui-même dans Ses élus. Nous devons oublier toutes ces choses pour ne nous souvenir que d'une seule : Dieu se dispense en cet instant même en nous.

LA DISPENSATION DE LA VIE

Comme nous l'avons vu, lorsque Satan, la puissance de la mort, s'injecta dans l'homme, il devint la mort et les ténèbres pour l'homme. La mort amène la corruption et les ténèbres, la confusion. Satan cherche à tout prix à corrompre la création de Dieu et à provoquer de la confusion. Mais nous louons le Seigneur de ce que la vie surabonde lorsque la mort abonde ! Après que Satan vint amener la mort, Dieu vint pour transmettre la vie. Et là où il y a la vie, il y a la lumière. La mort endommage, mais la vie restaure ; les ténèbres apportent la confusion, mais la lumière remet les choses en ordre. N'oublions pas que Satan vint endommager la création de Dieu, que la mort amena la corruption, et que les ténèbres provoquèrent la confusion. Toutefois, Dieu vint pour redonner vie à Sa création et remettre les choses en ordre. Ainsi, toutes choses sont réunies en Celui qui est la Tête, Christ.

La dispensation de Dieu est la transmission de la vie à des personnes apathiques. Bien que la mort soit entrée en Adam, Dieu vint dispenser une part de Lui-même en Abel. Il fit de même avec Énos et Hénoc. Ne pensez pas qu'une personne à l'esprit engourdi aurait pu, comme Hénoc le fit, marcher pendant trois cents ans avec Dieu, tout en restant dans son moi (Gn 5.22). Marcher avec Dieu n'était possible qu'en vertu de la dispensation de Dieu en lui. C'était pareil avec Noé, qui marcha avec Dieu et avait une foi forte parce que Dieu s'était dispensé en lui. La dispensation de Dieu commença avec Abel et ne cessa de s'accroître tout au long des générations. Par conséquent, la dispensation avec Hénoc était supérieure à celle avec Énos, et celle avec Noé surpassait la dispensation avec Hénoc. Mais la dispensation avec Abraham leur était encore supérieure. Actes 7.2 dit que le Dieu de gloire apparut à Abraham. Cette apparition était sans aucun doute une dispensation. Abraham pouvait avoir la foi en Dieu parce que Celui-ci s'était dispensé en lui.

La même chose s'est produite pour nous lorsque nous avons entendu l'évangile et que nous nous sommes repentis. Alors que nous nous repentions et que nous confessions nos péchés à Dieu, Il se dispensait en nous, bien que nous n'en fussions alors pas conscients. Mais si nous essayons de nous rappeler notre expérience, nous verrons que Dieu se dispensait effectivement en nous. Le jour où je me suis repenti et que j'ai confessé à Dieu ma condition de pécheur, quelque chose s'est dispensé en moi. J'ai pleuré, mais intérieurement j'étais en feu. C'était à la fois l'inspiration de Dieu et Sa dispensation. Lorsque Dieu vient s'insuffler en nous, Il se dispense en nous. Rien ne peut nous changer autant que la dispensation de Dieu. Elle peut transformer un voleur en un saint, parce que la nature sainte de Dieu s'infuse en lui. Je vous encourage tous à vous approcher du Seigneur et à demeurer sous les bienfaits de la dispensation pendant trente minutes. Pendant ce moment, oubliez vos problèmes et ce qui vous entoure. Ouvrez-vous simplement à Lui et confessez-Lui vos lacunes

et vos offenses. Plus vous confesserez, plus la voie sera ouverte pour qu'Il se dispense en vous.

Peu importe le terme utilisé, que ce soit « la dispensation », « la transmission », « l'inspiration » ou « l'infusion », l'expérience reste la même. Ce n'est pas la terminologie qui m'intéresse, mais l'élément divin qui se transmet en vous. Nous avons besoin que Dieu entre en nous et que Son élément s'œuvre dans notre être. Telle est la signification de la dispensation.

La plupart des chrétiens n'expérimentent aujourd'hui que très peu cette dispensation. Beaucoup d'enseignants présentent les sept périodes dispensatrices sans jamais ajouter que la dispensation désigne le fait que Dieu dispense Sa vie et Sa nature dans Son peuple. Aujourd'hui, notre fardeau n'est pas d'enseigner de la doctrine, mais de dispenser la vie et la nature de Dieu dans Son peuple. Je vous en prie, n'amenez pas vos opinions ou vos concepts dans ce ministère ; si vous le faites, vous perdez votre temps. Les arguments doctrinaux ou conceptuels ne nous intéressent point. Notre fardeau est d'infuser Dieu en vous. Peut-être connaissez-vous beaucoup de doctrines, mais très peu concernant l'élément divin. Vous avez simplement besoin que l'élément de Dieu soit dispensé dans votre être. J'ai passé sept ans dans une assemblée des Frères ; j'ai fini par me lasser de leurs disputes sur des sujets doctrinaux. Nous ne manquons jamais de doctrines, mais de l'élément divin. La dispensation de Dieu, c'est Dieu qui transmet Son élément en nous.

L'ULTIME DISPENSATION

Nous avons vu que Dieu s'est dispensé en Abel, Énos, Hénoc, Noé et Abraham. Sa dispensation était encore plus importante avec Moïse, et bien sûr, avec le Seigneur Jésus. Cette dispensation se poursuit dans les épîtres du Nouveau Testament. Vous serez peut-être étonnés d'apprendre qu'aujourd'hui, la dispensation est même plus importante qu'au temps de l'apôtre Paul. Je doute qu'il y ait eu jadis une congrégation ayant le privilège d'entendre les choses que vous entendez aujourd'hui. À notre époque, la dispensation de la grâce de Dieu est plus profonde, plus élevée et plus riche. Cette dispensation se poursuivra pendant le millénium, jusqu'à la plénitude des temps. La dispensation de la plénitude des temps sera la plus élevée et la plus riche. Elle durera éternellement, comme nous le révèlent les chapitres 21 et 22 de l'Apocalypse.

Dans ces chapitres, nous voyons un nouvel environnement, les nouveaux cieux et la nouvelle terre dans la Nouvelle Jérusalem. Apocalypse 21.1 dit : « Je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre, car le premier ciel et la première terre avaient disparu ; et la mer n'est plus. » Dans la Bible, la mer représente la mort. À ce moment-là, la mort aura été engloutie. À la fin du millénium, la mort, le dernier ennemi, sera abolie et jetée dans l'étang de feu. À la place de la mort, il y aura un nouvel environnement, une nouvelle sphère, un nouveau domaine, au milieu duquel se trouvera la Nouvelle Jérusalem.

Si vous lisez le livre de l'Apocalypse attentivement, vous verrez que la Nouvelle Jérusalem est une montagne de douze mille stades de haut, soit deux mille kilomètres, avec le trône de Dieu et de l'Agneau à son sommet (22.1). Le fleuve de vie surgit de ce trône ; il coule le

long des flancs de la montagne et atteint les douze portes de la ville. L'eau de la vie est là pour qu'on la boive et qu'on la prenne pour qu'elle pourvoie la vie, pas pour qu'on s'y baigne ou qu'on l'utilise pour les baptêmes. L'arbre de vie pousse dans le fleuve de vie (v. 2). Cela indique que lorsque vous buvez l'eau de la vie, vous mangez l'arbre de vie. Par conséquent, lorsque vous buvez l'eau de la vie, vous recevez l'approvisionnement de vie. Ici, nous voyons la dispensation ultime : la dispensation du Dieu trinitaire dans toute la ville de la Nouvelle Jérusalem. Ainsi, la ville est remplie, saturée, imprégnée et imbibée d'eau de la vie. C'est là la dispensation la plus élevée que Dieu a prévue pour la plénitude des temps.

LA MINIATURE DANS LA VIE D'ÉGLISE

Aujourd'hui dans la vie d'église, nous jouissons d'une miniature de cette dispensation ultime. Dans l'église, nous avons le fleuve de vie, nous buvons l'eau de la vie et mangeons de l'arbre de vie. C'est la dispensation de Dieu dans la vie d'église. Toutefois, ce n'est pas la dispensation la plus élevée, la dispensation de la plénitude des temps. Tout en jouissant de l'eau de la vie dans l'église, j'attends la dispensation ultime. Lorsque nous serons dans cette dernière dispensation, nous serons tous saturés du Dieu trinitaire.

Dieu sur le trône représente le Père, l'Agneau représente le Fils et le fleuve d'eau vive, l'Esprit. Jean 7 révèle clairement que le fleuve de vie désigne l'Esprit. Ainsi, dans Apocalypse 22, nous avons Dieu le Père, Dieu le Fils en tant que Celui qui nous rachète et Dieu l'Esprit qui coule avec Dieu le Fils en tant qu'arbre de vie pour être notre approvisionnement de vie. Voilà ce qu'est la dispensation du Dieu trinitaire, la dispensation la plus élevée, la dispensation de la plénitude des temps.

Cette dispensation commença avec Abel et devint toujours plus importante au cours des âges ; finalement, elle atteindra la dispensation de la plénitude des temps. Nous nous approchons de cette dispensation. Si nous comprenons cela, nous serons au comble de la joie. Même l'apôtre Paul n'était pas aussi près de cette dispensation ultime que nous le sommes aujourd'hui. Alléluia, nous participerons à cette dispensation-là ! Dans le recouvrement du Seigneur, dans la vie d'église, nous avons une miniature de cette dispensation à venir. C'est merveilleux ! C'est pourquoi nous nous réjouissons lorsque nous chantons ce cantique *Hymns* n°1151 :

Bois au fleuve pur qui sort du trône de l'Agneau,
L'arbre de la vie pousse au milieu de ce cours d'eau.
Christ est la lumière qui nous éclaire et conduit :
Il n'y a plus de nuit !

Dans la vie d'église, nous buvons l'eau de la vie et mangeons à l'arbre de vie ! Alors que nous en buvons et en mangeons, la vie de Dieu nous est transmise par la dispensation et nous sature. Plus cette vie se dispense en nous, plus nous ressuscitons. Il s'agit là de la réunion de toutes choses en Christ, la Tête.

LA LUMIÈRE DE LA VIE MAINTIEN TOUTES CHOSSES EN ORDRE

Là où il y a la vie, il y a la lumière. Jean 1.4 dit : « En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. » Cette lumière est la lumière de la vie (8.12). Dans Apocalypse 21, nous avons la vie et la lumière. Comme la Nouvelle Jérusalem est saturée de lumière, elle n'a pas besoin de la lumière du soleil. Apocalypse 21.23 dit : « La cité n'a besoin ni du soleil ni de la lune pour l'éclairer, car la gloire de Dieu l'illumine, et sa lampe, c'est l'Agneau. » Dans la Nouvelle Jérusalem, la gloire de Dieu sera notre lumière. Dans le nouveau ciel et la nouvelle terre avec la Nouvelle Jérusalem, il n'y aura ni nuit, ni mort, ni ténèbres, mais la vie et la lumière. Ainsi, tout sera en résurrection et en bon ordre.

Là où il y a de la lumière, les choses sont maintenues en ordre. Supposons qu'il n'y ait pas de lumière à Los Angeles ; les ténèbres et la confusion s'abattraient sur la ville. La vie gouverne et la lumière contrôle. Dans la vie d'église, nous n'avons pas de règles, mais la vie nous gouverne et la lumière nous contrôle. Lorsque l'église est pleine de vie, elle est également pleine de lumière ; tout le monde est ajusté par la vie intérieure, et non par des règles extérieures ; et la lumière de la vie contrôle chacun et le garde. Ici, dans la vie et la lumière, nous sommes réunis en Christ. Dans Apocalypse 21, nous voyons la Tête, le Corps qui entoure cette Tête, et toutes les nations qui marchent à la lumière de la ville (v. 24). Ainsi, le nouveau ciel et la nouvelle terre seront une sphère remplie de lumière. Par conséquent, dans la Nouvelle Jérusalem, toutes choses seront réunies en Christ. Ce sera l'accomplissement d'Éphésiens 1.10.

Pour que tout ceci ait lieu, nous avons besoin de la dispensation de la vie. Cette vie qui se dispense en nous devient finalement la lumière des hommes. Dans la dispensation de la plénitude des temps, toutes les nations marcheront à la lumière de la ville. Cela signifie qu'il n'y aura ni mort, ni ténèbres, ni corruption, ni confusion. Tout sera en ordre, réuni en Christ comme l'unique Tête, afin d'exprimer le Dieu trinitaire pour l'éternité. Cette réunion de toutes choses en Christ comme la Tête sera l'expression éternelle du Dieu trinitaire. Aujourd'hui, la vie d'église en est l'avant-goût. Elle est la miniature du nouveau ciel, de la nouvelle terre et de la Nouvelle Jérusalem. En tant que ceux qui vivent dans la miniature, nous jouissons de la dispensation de la vie avec la lumière et nous sommes réunis sous une Tête en Christ. (*Étude de vie d'Éphésiens*, p. 93-98.)